

Certains d'entre vous se souviennent peut-être des JMJ de Paris en 1997...

chaque année, les jeunes étaient invités à méditer les trois phrases du dialogue entre Jésus et les disciples... - Que cherchez-vous ? - Où demeures-tu ?

Nous avons choisi d'appeler notre groupe « les trois V », Venez et Vous Verrez...

Retenons les 3 temps de l'évangile de ce jour

- la parole de Jean-Baptiste « Voici l'Agneau de Dieu » met en chemin les deux disciples qui se mettent à suivre Jésus, l'homme qui marche...

- le dialogue, la rencontre transforme le cœur.

- Que cherchez-vous ?

- Où demeures-tu ?

- Venez et vous verrez.

Ils allèrent, virent, et restèrent auprès de lui.

Une heure que l'on n'oublie pas.

- cette rencontre avec Jésus provoque une réaction unique, propre à chacun.

André court en parler à son frère Simon.

Simon se laisse regarder et appeler par Jésus. Il lui révèle ses capacités, change son nom. Désormais tu seras Pierre, sur laquelle je bâtirai mon Église.

Au risque de me répéter, je vous rappelle ces mots du pape Benoît XVI, dans *Dieu est Amour* :

« À l'origine du fait d'être chrétien, il n'y a pas une décision éthique ou une grande idée, mais la rencontre avec un événement, avec une Personne, qui donne à la vie un nouvel horizon et par là son orientation décisive. »

Et moi, quel élan, quel appel naît de la rencontre avec Jésus ?